

PERUBAHAN ALAMAT ATAU DATA PRIBADI

Pemegang SIM

Perubahan Alamat

Pemegang SIM harus memberi tahu Departemen Transportasi secara tertulis tentang perubahan nama, alamat, atau dokumen identitasnya dalam waktu 72 jam setelah perubahan tersebut. Oleh karena itu, jika Anda telah mengubah alamat Anda, harap beri tahu Departemen Transportasi secara tertulis atau dengan mengirimkan formulir yang telah diisi ([TD 559](#)) bersama dengan [bukti alamat ini](#) (alamat tempat tinggal dan alamat korespondensi) ke salah satu [Kantor Perizinan](#) Departemen Transportasi secara langsung atau melalui agen, atau ke P. O. Kotak 68115, Kantor Pos Kowloon East, Hong Kong melalui pos. Anda juga dapat melaporkan alamat baru Anda melalui layanan perubahan alamat online atau saat mengirimkan permohonan lisensi Anda.

Perubahan Nama

Pemegang SIM harus memberi tahu Departemen Transportasi secara tertulis tentang perubahan nama, alamat, atau dokumen identitas dalam waktu 72 jam setelah perubahan tersebut. Setelah perubahan nama Anda, harap beri tahu Departemen Transportasi secara tertulis atau lengkapi formulir [TD 559](#) yang menyatakan nama baru dan kirimkan bersama dengan dokumen asli identitas Anda, dokumen SIM /registrasi kendaraan asli dan asli serta fotokopi akta jajak pendapat dari pengacara ke salah satu [Kantor Perizinan](#) Departemen Transportasi. Kami kemudian akan mengeluarkan surat izin mengemudi/dokumen registrasi kendaraan baru secara gratis dan memperbarui catatan komputer kami.

Pemegang Lisensi Kendaraan

Perubahan Alamat

Menurut undang - undang, pemilik kendaraan terdaftar atau pemegang SIM harus memberi tahu Departemen Transportasi dalam waktu 72 jam setelah perubahan alamat mereka. Jika Anda tidak dapat mengirimkan bukti alamat yang valid, TD mungkin mengharuskan Anda untuk memberikan bukti perubahan dalam waktu 14 hari sejak hari persyaratan dibuat. Anda harus mematuhi persyaratan tersebut; jika tidak, TD akan mempertimbangkan untuk merujuk kasus ini ke departemen penegak hukum terkait untuk ditindaklanjuti. Setiap orang tanpa alasan yang masuk akal melanggar persyaratan tersebut melakukan pelanggaran dan dapat dikenakan denda sebesar \$ 2.000. Anda dapat memberi tahu Departemen Transportasi tentang perubahan alamat dengan salinan dokumen identitas Anda dan bukti alamat baru Anda secara tertulis, melalui GovHK atau dengan mengirimkan formulir

"Perubahan Informasi Pribadi atau Informasi Kendaraan" (formulir [TD 559](#)). Bukti alamat harus dikeluarkan tidak lebih dari 3 bulan sejak tanggal pengiriman pemberitahuan. Rincian bukti alamat yang dapat diterima dapat dirujuk ke [tautan](#) berikut. Departemen Transportasi **dapat menangguhkan pemrosesan pembaruan catatan alamat hingga pembuatan bukti alamat.**

Silakan lihat [versi bahasa Inggris](#) untuk informasi terbaru.